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Berichtsantrag: Medizinisches Versorgungszentrum (MVZ) für Idstein 

Der Magistrat wird gebeten, über folgende Fragen schriftlich zu berichten und den Bericht, soweit 
möglich, der Niederschrift der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 11.02.2021 als Anlage 
beizufügen: 

1. Mit wem wurde/wird bezüglich der möglichen Einrichtung eines MVZ verhandelt? 

2. Wer führt diese Verhandlungen? 

3. Wie hoch war der geforderte Zuschuss? 

4. Welche Ausgestaltung sollte das MVZ haben hinsichtlich Örtlichkeit, Anzahl der Ärzte, 

Fachärzteversorgung etc.? 

5. Die Expertenrunde im Rahmen des „Gesunde-Städte-Netzwerkes“ hat das Thema MVZ 

ebenfalls auf der Agenda. Was genau wurde dazu besprochen und vereinbart? 

6. Welchen zeitlichen Rahmen hat die Verwaltung gesetzt, um ein MVZ in Idstein zu realisieren? 

7. Was ist alles erforderlich, um ein MVZ in Idstein realisieren zu können? 

8. Wie ist die ärztliche Versorgung mit Haus- und Fachärzten derzeit in Idstein? 

9. Welche Lücken bestehen momentan? 

 

Begründung: 

Die Ärzteversorgung in Idstein weist in Teilen Lücken sowohl bei der haus- als auch fachärztlichen 

Versorgung auf. Das Modell einer MVZ bietet Ärzten die Möglichkeit, im Angestellten- statt 

Selbstständigenverhältnis zu arbeiten. Diese zusätzliche Option in Idstein ist für eine Reihe von Ärzten 

attraktiv und kann zur Schließung der Versorgungslücken im medizinischen Bereich beitragen. 

Gleichzeitig erhöht ein MVZ die Attraktivität der Stadt und unterstreicht Idsteins Funktion als 

Mittelzentrum.  

Gemäß Presseartikel ist der Magistrat bereits mit Interessenten zum Thema der möglichen Einrichtung 

eines MVZ in Idstein im Gespräch. In der Idsteiner Zeitung vom 12.12.2020 hält Bürgermeister Herfurth 

ein MVZ in Idstein durchaus für möglich, sieht aber derzeit keine konkrete Realisierbarkeit: „Im Hinblick 

auf den geforderten städtischen Zuschuss sind die Gespräche ins Stocken geraten.“  

Die Errichtung eines MVZ in Idstein wäre ein wichtiger Baustein zur weiteren Stadtentwicklung und 

reflektierte die Tatsache einer immer älter werdenden Bevölkerung mit dem damit einhergehenden 

Bedarf an umfassender und ausreichender medizinischer Versorgung. 
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